

Noir

"Je suis, semblait-il la défaite après la victoire, comme la lune noire qui brille après le soleil. Je suis la couleur qui assemble et qui défait pour mieux reconquérir sa trajectoire.

Je suis la nuit, je suis la nuit dans le jour. Je viens et je repars dès la lueur de l'aube. Je m'étends sans bruit et je me réjouis de tant de place à mon égard.

Je suis là pour assombrir quand la lumière se fait trop pressante.

Je suis celle qui étreint, qui restreint, celle qui éteint la lumière.

Je suis avec elle, car sans elle, je n'existe pas. La lumière et moi, nous sommes deux contredanses, nous faisons partie de la Vie.

Je suis obscure dans l'obscurité. J'apaise la Nature qui s'endort et se pose. Je suis l'introspection trop longtemps contenue, pour mieux me diffuser à l'intérieur de chacun, pour mieux vous reconnecter avec les profondeurs de votre Etre. Pour mieux vous en reluire et rayonner à la lumière.

J'incarne dans les coins les plus reculés de la terre, pour mieux permettre la relève et le défi. Je suis dans les peurs, je les réveille, je me divertis ainsi depuis la nuit des temps. Je suis dans le deuil et la perte.

Je suis dans l'élégance de vos pénombres, de vos pensées ombragées.

Je suis à la fois chaos et silences. Couleur de toutes les profondeurs de l'Âme, je vous amène pourtant, toujours à les éclaircir par la lueur la plus fragile qui soit, à la lumière naissante ; pour que la guérison s'opère, je suis au coeur de tous les débats, pour mieux vous conduire vers la lumière éternelle du coeur.

Soyez plus doux avec moi, je suis l'entité de toutes les couleurs éteintes.

Avec moi, il est nécessaire de faire une pause, de me regarder sans fermer les yeux. C'est ainsi que je vous indiquerai le chemin du réveil avec plus de légèreté dans vos bagages.

Je suis avec vous quoi qu'il en soit. Je suis avec vous grâce à la Lumière.

C'est le moment pour éclaircir et laisser mûrir."

Mots-clés : Nuit dans le Jour, Introspection, Reconnexion, Peurs, Perte, Pause, Éclaircir.